

RENCANA AKSI ATAS PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024

LEMBAGA PEMASYARAKATAN KELAS IIB ENDE

No.	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Target Kinerja	Rumus Perhitungan	Kegiatan	Pagu	RPD		Realisasi Anggaran		Rencana Aksi /Kegiatan		capaian		Data dukung		Status Pelaksanaan	keterangan		
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14							
1	Meningkatnya Pelayanan Perawatan Narapidana/Tahanan/Anak, Pengendalian Penyakit Menular dan Peningkatan Kualitas Hidup Narapidana Peserta Rehabilitasi Narkokita di wilayah	1. Persentase pemenuhan layanan makanan bagi Tahanan /Narapidana/Anak sesuai dengan standar	85%	Jumlah Pemenuhan Layanan Makanan bagi Tahanan /Narapidana/Anak Dibagi Jumlah Tahanan /Narapidana/Anak Dikali 100%	Melakukan Pengawasan dan pembimbingan dalam Pemenuhan Layanan Makanan bagi Tahanan /Narapidana/	Rp. 1.927.722.000	TW I	Rp. 336.802.891	TW I	Rp. 303.067.300	TW I	Melaksanakan Pemenuhan Layanan Makan bagi WBP	TW I	Telah di laksanakan	TW I	Laporan simonev bama, Laporan Bulanan	TW I	Dalam Proses pelaksanaan		
							TW II	Rp. 438.792.939	TW II	-	TW II	Melaksanakan Pemenuhan Layanan Makan bagi WBP	TW II		TW II	Laporan simonev bama, Laporan Bulanan	TW II			
							TW III	Rp. 454.227.643	TW III	-	TW III	Melaksanakan Pemenuhan Layanan Makan bagi WBP	TW III		TW III	Laporan simonev bama, Laporan Bulanan	TW III			
							TW IV	Rp. 697.898.527	TW IV	-	TW IV	Melaksanakan Pemenuhan Layanan Makan bagi WBP	TW IV		TW IV	Laporan simonev bama, Laporan Bulanan	TW IV			
	2. Persentase Tahanan /Narapidana/Anak mendapatkan layanan kesehatan (preventif) secara berkualitas	95%	Jumlah Tahanan /Narapidana/Anak Mendapatkan Layanan Kesehatan (Preventif) secara Berkualitas Dibagi Jumlah Tahanan /Narapidana/Anak Dikali 100%	Melakukan Pengawasan dan pembimbingan dalam Pemenuhan Layanan Kesehatan (Preventif) secara Berkualitas bagi Tahanan /Narapidana/	Rp. 27.980.000	TW I	Rp. 6.995.000	TW I	Rp. 2.290.000	TW I	Melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan pemeriksaan lanjutan di Puskesmas dan RSUD	TW I	Telah melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan pemeriksaan lanjutan di Puskesmas dan RSUD	TW I	Laporan Bulanan	TW I	Dalam Proses pelaksanaan			
						TW II	Rp. 6.995.000	TW II	-	TW II	Melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan pemeriksaan lanjutan di Puskesmas dan RSUD	TW II		TW II	Laporan Bulanan	TW II				
						TW III	Rp.6.995.000	TW III	-	TW III	Melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan pemeriksaan lanjutan di Puskesmas dan RSUD	TW III		TW III	Laporan Bulanan	TW III				
						TW IV	Rp. 6.995.000	TW IV	-	TW IV	Melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan pemeriksaan lanjutan di Puskesmas dan RSUD	TW IV		TW IV	Laporan Bulanan	TW IV				
	3. Persentase Tahanan dan Narapidana perempuan (ibu hamil dan menyusui) mendapat akses layanan kesehatan maternal	98%	Jumlah Tahanan dan Narapidana Perempuan (ibu Hamil dan Menyusui) Mendapat Akses Layanan Kesehatan Maternal Dibagi Jumlah Tahanan dan Narapidana perempuan (ibu hamil dan menyusui) dikali-100%	Tidak Memiliki Tahanan/Narapidana perempuan (ibu hamil dan menyusui)	-	TW I	-	TW I	-	TW I	-	TW I	Sampai dengan TW I 2024 tidak memiliki Tahanan/Narapidana Perempuan	TW I	Laporan Bulanan	TW I	Dalam Proses pelaksanaan			
						TW II	-	TW II	-	TW II	-	TW II	-	TW II	-	TW II	Laporan Bulanan	TW II		
						TW III	-	TW III	-	TW III	-	TW III	-	TW III	-	TW III	Laporan Bulanan	TW III		
						TW IV	-	TW IV	-	TW IV	-	TW IV	-	TW IV	-	TW IV	Laporan Bulanan	TW IV		
	4. Persentase Tahanan/Narapidana/Anak yang mengalami gangguan mental dapat tertangani	90%	Jumlah Tahanan/Narapidana/Anak yang Mengalami Gangguan Mental Dapat Tertangani Dibagi Jumlah Tahanan/Narapidana/Anak yang Mengalami Gangguan mental dikali 100%	Tidak Memiliki Tahanan/Narapidana/Anak yang Mengalami Gangguan Mental	-	TW I	-	TW I	-	TW I	-	TW I	Sampai dengan TW I 2024 tidak memiliki Tahanan/Narapidana/Anak yang Mengalami Gangguan Mental	TW I	Laporan Bulanan	TW I	Dalam Proses pelaksanaan			
						TW II	-	TW II	-	TW II	-	TW II	-	TW II	-	TW II	Laporan Bulanan	TW II		
						TW III	-	TW III	-	TW III	-	TW III	-	TW III	-	TW III	Laporan Bulanan	TW III		
						TW IV	-	TW IV	-	TW IV	-	TW IV	-	TW IV	-	TW IV	Laporan Bulanan	TW IV		

5. Persentase tahanan/narapidana lansia yang mendapatkan layanan kesehatan sesuai standar	90%	Jumlah Tahanan/Narapidana Lansia yang Mendapatkan Layanan Kesehatan Dibagi Jumlah Tahanan/Narapidana Lansia yang Membutuhkan Layanan Kesehatan Dikali 100%	Melakukan Pengawasan dan pembimbingan dalam Pemenuhan Layanan Kesehatan bagi Tahanan/Narapidana Lansia yang Membutuhkan Layanan Kesehatan	Rp. 10.000.000	TW I	Rp. 1.747.154	TW I	Rp. 5.500.000	TW I	Melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan pemeriksaan lanjutan di Puskesmas dan RSUD serta memberikan ekstra feeding bagi lansia setiap bulannya	TW I	Telah melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan pemeriksaan lanjutan di Puskesmas dan RSUD	TW I	Laporan Bulanan	TW I	Dalam Proses pelaksanaan
					TW II	Rp. 2.276.226	TW II	-	TW II	Melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan pemeriksaan lanjutan di Puskesmas dan RSUD memberikan ekstra feeding bagi lansia setiap bulan	TW II		TW II	Laporan Bulanan	TW II	
					TW III	Rp. 2.356.292	TW III	-	TW III	Melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan pemeriksaan lanjutan di Puskesmas dan RSUD memberikan ekstra feeding bagi lansia setiap bulan	TW III		TW III	Laporan Bulanan	TW III	
					TW IV	Rp. 3.620.328	TW IV	-	TW IV	Melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan pemeriksaan lanjutan di Puskesmas dan RSUD memberikan ekstra feeding bagi lansia setiap bulan	TW IV		TW IV	Laporan Bulanan	TW IV	
6. Persentase tahanan/narapidana/anak berkebutuhan khusus (Disabilitas) yang mendapatkan layanan kesehatan sesuai standar	90%	Jumlah Tahanan/Narapidana/Anak Berkebutuhan Khusus (Disabilitas) yang Mendapatkan Layanan Kesehatan Dibagi Jumlah Tahanan/Narapidana/Anak Berkebutuhan Khusus (Disabilitas) yang Membutuhkan Layanan Kesehatan Dikali 100%	Tidak Memiliki Tahanan/Narapidana/Anak Berkebutuhan Khusus (Disabilitas)	-	TW I	-	TW I	-	TW I	-	TW I	Sampai dengan TW I 2024 tidak memiliki Tahanan/Narapidana/Anak Berkebutuhan Khusus (Disabilitas)	TW I	Laporan Bulanan	TW I	Dalam Proses pelaksanaan
					TW II	-	TW II	-	TW II	-	TW II	-	TW II	Laporan Bulanan	TW II	
					TW III	-	TW III	-	TW III	-	TW III	-	TW III	Laporan Bulanan	TW III	
					TW IV	-	TW IV	-	TW IV	-	TW IV	-	TW IV	Laporan Bulanan	TW IV	
7. Persentase keberhasilan penanganan penyakit menular HIV-AIDS (ditekan jumlah virusnya) dan TB Positif (berhasil sembuh)	90%	Keberhasilan Penanganan Penyakit Menular = $[(A + B) : 2] \times 100\%$	Melakukan Pengawasan dan Pemeriksaan kepada Tahanan/Narapidana Lansia yang Membutuhkan Layanan Kesehatan	-	TW I	-	TW I	-	TW I	Melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan bekerjasama dengan di Puskesmas dan RSUD dalam memberikan pelayanan kesehatan	TW I	Telah melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan pemeriksaan lanjutan di Puskesmas	TW I	Laporan Bulanan	TW I	Dalam Proses pelaksanaan
					TW II	-	TW II	-	TW II	Melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan bekerjasama dengan di Puskesmas dan RSUD dalam memberikan pelayanan kesehatan	TW II		TW II	Laporan Bulanan	TW II	
					TW III	-	TW III	-	TW III	Melaksanakan pelayanan Kesehatan melalui pemeriksaan kesehatan rutin di klinik lapas dan bekerjasama dengan di Puskesmas dan RSUD dalam memberikan pelayanan kesehatan	TW III		TW III	Laporan Bulanan	TW III	









5. Jumlah Layanan Perkantoran	1 Layanan	Jumlah Layanan	-	-	Rp. 1.085.903.000	TW I	Rp. 304.695.631	TW I	Rp. 192.674.987	TW I	Melaksanakan Penyusunan Dokumen Pelaksanaan Anggaran dan laporan keuangan	TW I	Telah Melaksanakan Penyusunan Dokumen Pelaksanaan Anggaran dan laporan keuangan	TW I	Laporan Bulanan	TW I	Dalam Proses pelaksanaan
						TW II	Rp. 347.313.166	TW II		TW II	Melaksanakan Penyusunan Dokumen Pelaksanaan Anggaran dan laporan keuangan	TW II		TW II		TW II	
						TW III	Rp. 192.799.403	TW III		TW III	Melaksanakan Penyusunan Dokumen Pelaksanaan Anggaran dan laporan keuangan	TW III		TW III		TW III	
						TW IV	Rp. 241.094.800	TW IV		TW IV	Melaksanakan Penyusunan Dokumen Pelaksanaan Anggaran dan laporan keuangan	TW IV		TW IV		TW IV	
6. Jumlah Kendaraan Bermotor	1 Unit	-	-	-													
7. Jumlah Perangkat Pengolah Data dan Komunikasi	32 Unit	-	-	-													
8. Jumlah Peralatan dan Fasilitas Perkantoran	8 Unit	-	-	-													
9. Jumlah Gedung/Bangunan	1 UPT	-	-	--													

Disahkan Oleh  
Kepala,



TUFIQ HIDAYAT, Amd. IP.S.Ap.Ma.  
NIP. 19720327 199203 1 006